

EUKITT® *neo*

Der hochwertige Klassiker der Eindeckmedien jetzt Xylol frei
The high-quality classic of mounting media now xylene free



NEW

**XYLOL FREI
XYLENE FREE**

Eindeckmedium EUKITT® neo

EUKITT® neo ist das neue Xylol-freie Produkt der Firma O. Kindler ORSAtec. EUKITT® neo zeichnet sich durch zügiges Aushärten, glasklare Optik, geringe Fluoreszenz, günstigen Brechungsindex, gutes Fließvermögen und geringen Schwund aus. Die Präparate sind ohne Rissbildung und Verfärbung lange haltbar. EUKITT® neo ist farblos und verändert weder Form, Struktur oder Farbe des zu untersuchenden Materials.

Der Einsatz eines nachwachsenden Rohstoffs als Lösemittel rundet den modernen Rezepturansatz ab. Der angenehme Geruch erleichtert das Arbeiten im Labor.

Mounting medium EUKITT® neo

EUKITT® neo is the novel xylene-free product of O. Kindler ORSAtec. EUKITT® neo is characterized by fast curing, crystal-clear optics, low fluorescence, favorable refractive index, good fluidity and low shrinkage. The preparations are stable without cracking and discoloration. EUKITT® neo is colorless and does not change shape, structure or color of the material to be examined. The use of sustainable, renewable raw material as a solvent completes the modern formulation approach.

The pleasant odour facilitates working in the laboratory.



Technische Daten:

Brechungsindex $n[20\text{ °C}]$: 1,48

Viskosität: 250 – 450 mPa*s

Trocknungszeit: 20 Minuten

Kein Vergilben nach langer Lagerzeit

Kein Spröbruch

Keine Eigenfluoreszenz unter UV-Licht

Technical specifications:

Refractive index $n[20\text{ °C}]$: 1.48

Viscosity: 250 – 450 mPa*s

Drying time: 20 minutes

No yellowing after long storage

No brittle fracture

No self-fluorescence under UV light

EUKITT® neo ist in folgenden Verpackungen lieferbar:

EUKITT® neo is available in the following packaging units:

100 ml Flasche 100 ml Bottle	250 ml Flasche 250 ml Bottle	500 ml Flasche 500 ml Bottle
6 x 100 ml	10 x 250 ml	6 x 500 ml
10 x 100 ml	25 x 250 ml	10 x 500 ml
25 x 100 ml		25 x 500 ml

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website: www.eukitt.de

For further information please visit us: www.eukitt.net



Kontakt / Contact

ORSAtec GmbH
Max-Fischer-Straße 11
86399 Bobingen

Tel.: +49 (0) 761 81077
Fax +49 (0) 761 892535
info@eukitt.de